
■ UPDAS/PDCAT

UPDAS オーガナイザとしては今日が本番．
参加しくれる人がいるかなと心配だったが，
午前は，午前 2 件目に予定した招待講演の高橋先生パワーか，
海外からの参加者も聞いてくれていてよかった．
午後は，ちょっと寂しい感じではあったが，議論は濃かったような．
ちなみに，初めての座長は，何とか無事つとめられた ... でいいよね？？
西条は賀茂鶴の工場を見学して，試飲とお土産購入．
締めは，PDCAT の GC，中野先生のとこの事務の人 (？ ) 主催のカキパーティで
おなかいっぱいカキフライと，カキソテーをいただきました．
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